

## 浜田市政二年目。

大型プロジェクトの推進や、地方分権、少子・高齢化時代を迎える課題の多い新春のスタート。

恒例となりました新春座談会「浜田市長と北村議長」二十一世紀を先取りするまほぐはの里にふさわしい都市づくりを目指して、「抱負や決意」「夢」などを語っていただきました。

若者にも魅力あるまちづくり

# お年寄りや子どもにやさしい 魅力あるまちづくり

## 新春初夢対談 1997



市長 新年あけましておめでとうございます。よいお年をお迎えのことと思います。早速ですが、新年がどのようになるのか抱負などを聞かせてください。

市長 あけましておめでとうございます。ことは市政を担当して実質二年目となり、心を引き締めて頑張っていきたいと考えています。

市長 あけましておめでとうございます。浜田市の船出から二年目を迎え、意識改革・構築正など成果が現われてきました。その結果最近、市政の安定を感じるようになつて、一定の緊張感の中で、市民福祉の向上など生活



の中にある多様なニーズに対する効果的な行財政の運用を図り、展望をもった市政を推進していくことが重要と考えています。そのため議会も全面的にバックアップしていく予定です。

市長 そういう意味では、私の基本姿勢として「お年寄りや子どもにはやさしく、若い働き手には魅力あるまち」を考えています。地方分権時代を迎える各自治体の独立性や個性・特徴といったもの評価が重要視されます。職員の力量が問われる時代の到来です。より高度な創意と工夫、実行力が試されるでしょう。

市長 「地場産の米を給食へ導入する」それは素晴らしい成功例として新年度から実施予定の学校給食への地場産米の導入があります。

-2-

司会 节政が安定し、職員の意識改革も進んでくると行政効果は、グッとなくなると思

います。そんなコトツイの姿勢が組織的に大きく影響してくれるのではないかでしょうか。



市長 おいしくて安全な米を市内の中山間地域から提供しようとするもので、教育的な効果、生産者の意欲などに大きな意味を持つと思います。

市長 「夢」といえば、今取り組んでいるプロジェクト事業が終了します。財源的にも新たな発想での対応が可能となります。二十一世紀活力園創造事業の展開などとともに、レジャー関係の施設の設置にも予算配分ができる状態になると思います。



市長 「夢」がいっぱいですね、市民も大いに期待していると思います。

市長 「開かれた議会」を目指す意味で、新年度から「議会報」(仮称)を発行する予定です。議員の日常活動や議会での活動を詳しく、しかも分かりやすく伝えていきたいと考えています。

市長 個性のあるまちづくりを目指す施策として、国際交流事業を推進します。外国人のお客さんを大切にすることはもちろん、市内の若者を海外へ派遣する事業なども、具現化していきたいと考えています。

市民の「夢」を  
お借りして

常に、市民や職員の「夢」を借りて、施策に反映していくことですね、消費拡大策として早くから議論があり、健康文化都市構想でもテーマとなっていましたが、なかなか実現しきれていますが、なかなか実現しなかつた問題でした。

市長 黒瀬地区には、素晴らしい自然の環境があり、森林浴や渓流釣りもできて、多くの市民が訪れていました。「生涯学習の森」とでも位置づけて、研修、学習のできる施設を建設したいと考えています。また、穴内ダム・屎尿処理場もレジャー施設もしくは、スポーツ施設として活用したいと考えています。

市長 「夢」がいっぱいですね、市民も大いに期待していると思います。

市長 「開かれた議会」を目指す意味で、新年度から「議会報」(仮称)を発行する予定です。議員の日常活動や議会での活動を詳しく、しかも分かりやすく伝えていきたいと考えています。

市長 個性のあるまちづくりを目指す施策として、国際交流事業を推進します。外国人のお客さんを大切にすることはもちろん、市内の若者を海外へ派遣する事業なども、具現化していきたいと考えています。

市民の「夢」を  
お借りして

常に、市民や職員の「夢」を借りて、施策に反映していくことですね、消費拡大策として早くから議論があり、健康文化都市構想でもテーマとなっていましたが、なかなか実現しきれていますが、なかなか実現しなかつた問題でした。

-1-